# 学校だより



平成30年度

下野市立南河内中学校 発行者 日下田 英彦 H30. 4. 20

# 4月の俳句 しゃぼん至吹いて心と空にする

渡辺真奈美

気温も上がり、初夏を感じさせるような陽気になってきました。学習にも運動にもよい季節となりました。朝早く出勤すると、校庭のあちこちから、そして自転車で通り過ぎる生徒から、大きな声で「おはようございます」のあいさつをもらっています。昨年にもましてのさわやかなあいさつで、生徒達から元気をもらっています。先週も生徒の欠席や遅刻・早退が本当に少なく、授業や部活動でも意欲的に活動しています。これも保護者の皆さんの、ご家庭での指導のおかげと感謝しております。今後も子ども達が健康で、明るく生活できますようご協力をお 願いいたします。

#### スケアードストレイト方式交通安全教室 1

4月18日 (水)、スケアードストレイト方式による交通安全教室を行いました。スケアードストレイト方式交通安全教室とは、スタントマンによる交通事故のスタント実演による交通安 ストレイト方式交通安全教室とは、スタントマンによる交通事故のスタント実演による交通安全教室で、なかなか実施することができません。あいにくの小雨混じりの天候でしたが、株式会社ワーサルの皆さんの協力により、校庭で実施することができました。実際に中学生が起こす可能性のある、自転車の傘差し運転などのルール違反による自転車同士の衝突や、自転車と自動車の衝突の実演は迫力がありました。校長もスタントカーに乗せていただき、車の中から自転車との衝突を体験しましたが、衝突した自転車が車のフロントに乗り上げる様子は、演技とわかっていても恐ろしく感じました。他にも自転車と歩行者の衝突や大型車の内輪差によるからの形で出しなど、身近にある危険を学ぶことができました。後半は雨が強くなり早めに切り上げましたが、貴重な経験をすることができました。後半は雨が強くなり早めに切り上げましたが、貴重な経験をすることができました。生徒の皆さんが、交通ルールを守り、決して事故を起こさないことが目標です。生徒の皆さんの感想も紹介します。











### スケアードストレイト方式交通安全教室の感想

事故があらためて、とってもこわいものだと実感した。車と自転車が"ドカーン"とぶつかるとき、バーンと自転車がとんでいったときに、車は自転車より何十倍も強いんだなと感じた。時々、自転車と自転車が接触してころんだこともあった。これからは少しの事故でも大きい事故でも関係なく気をつけようと思った。安全に通学します。

1年1組 山崎 晃

スタントマンが実際にある事故を再現しているのを見て、自分の思っていた「事故」の危なさよりもはるかに危なく、音もすごくしてびっくりしました。自転車に乗りながらイアホンをつけている人がいたら注意したり、自転車で危ない運転をしていても注意するなど、いろいろなことができると思いました。事故にあわないよう、登下校で毎回安全運転をしたいと思いました。 1年2組 笠倉 佑太

交通事故のスタントは見ていられなかったです。交通事故はとても怖いことを改めて実感しました。スタントをやってくださった方の話から、止まっている車のよけ方やトラックに巻き込まれないようにするため気をつけることが特に心に残りました。これから自分も相手にケガをさせないように、交通ルールを守って自転車に乗りたいです。

2年1組 山中みのり

今日の交通安全教室はとても衝撃的でした。最初に自転車と車がぶつかるのも、自分では 自転車に乗っていないのに、とても恐ろしいという感情が湧いてきました。他にもスタント マンが演じていたときも、思わず目をつむってしまうほど怖かったです。この交通安全教室 を通して、そして交通事故にあうことは例外ではないのだなと実感しました。

2年2組 谷田 茉咲

僕は交通安全教室で印象に残っていることがあります。それは交通事故を防ぐためにいろいろなことができることです。特に、自転車と車がぶつかってしまう事故は、自分で防ぐことができることなので気を付けて自転車に乗ろうと思います。今回の教室でいろいろと勉強になったので、気を付けて運転したいと思います。 3年1組 川俣 綾

交通安全教室を受けてみてたくさん学ぶことがありました。交通事故の再現をたくさん見て、事故の怖さを改めて知りました。交通ルールを守ることが自分の命を守ることにつながると思うので、これからは今までよりももっと注意深く安全確認をして、自転車に乗ろうと思いました。 3年2組 落合 未空

今日、実際に車にぶつかっているところや、自転車同士の接触を見て、「人ごとではないな」と思いました。それと同時に、事故を起こしてしまうととても怖いなと思いました。私は徒歩通学なので自転車には出かけるときなどにしか乗りませんが、今日見たことが絶対に起きないように気をつけたいと思います。また、自転車の悪い乗り方をしている人がいたら、今日見たことを生かし、注意したいと思います。今日は雨の中、スタントマンの方々には大変お世話になりました。ありがとうございました。



# 2 ノーチャイムにしました

学校での取り組みは、随時工夫改善していますが、本年度から、校内のチャイムを切り、ノーチャイムでの日課にしました。

将来の義務教育学校の開校も視野に入れる 年度始めからノーチャイムを試行してみましたが、生徒は時計を見て動き、チャイム したが、生徒は時計を見て動き、チャイム がなくても日課にあわせて行動していま す。それ以上に、自分で日程を考えて行動 する生徒も増えてきました。定期テスト等 の時は、チャイムを入れ公平になるように しますが、ご理解をお願いいたします。

# 3 熱中症を予防しましょう

明日21日(土)は野球部、ソフトテニス部で、22日(日)はバドミントン部で下都賀支部大会が行われます。週末はいい天気になりそうですが、気温は30度近くまであがという予報です。今後も気温の高くなる日があると予想されますので、熱中症の予防として、お茶やスポーツ飲料等の水筒での持参を勧めるお知らせをださせていただきました。

水分の補給だけでなく、こまめな汗ふきや 衣類での調節なども行い、熱中症の予防に心 がけてください。